

樟の庭

第 242 号

令和 2 年 (2020 年) 11 月 30 日

大阪市立新北野中学校

KUSUNONIWA KUSUNONIWA KUSUNONIWA KUSUNONIWA KUSUNONIWA

～中学校生活での大きな思い出～



11月末となり、今年もあと1月となりました。令和2(2020)年というこの年は、新型コロナウィルスの感染拡大で明け暮れようとしています。その影響は大きく、様々な行事が中止・延期になったり、マスクの着用や手洗いの励行などの新しい生活様式が定着しつつあったりして、世の中の様子が大きく変化しています。

このような中、今月の18日(水)～20日(金)に3年生の修学旅行を実施しました。今年度の修学旅行は、そもそも5月に実施する予定でしたが、新型コロナウィルス感染症の拡大を受け、市教委の指示と学校の判断により、2度3度と延期になり、3年生の生徒たちにとっては、本当に待ちに待った修学旅行になりました。

ただし、感染リスクをできるだけ低減するために、実施前から行った家庭での検温等による健康観察をはじめ、3日間の行程においてもマスクの常時着用や手洗い・手指消毒の励行、宿舎における朝晩の検温、食事や入浴の分散、レクリエーションの中止、おやつ持参の禁止など、多くの制限がある中での実施となりました。幸いにも旅行中の3日間は小春日和通り越すほどの季節外れの暖かさでした。

1日目には山梨県河口湖周辺で班別の自然体験学習が実施されました。生徒の事前希望により、パラグライダー・マウンテンバイク・フォレストアドベンチャー・カヌー・クラフト体験に分かれ、それぞれ都会では味わえない大自然の中での活動を満喫していました。



2日目は東京ディズニーランドです。現在は入場制限が行われており、思ったほどの人込みはありませんでした。各アトラクションの待ち時間は比較的短く、生徒たちは班ごとに思い思いに園内を歩き回っていました。まさに「夢の国」で夢のような時間を過ごすことができたようです。



3日目は、ディズニーランドのオフィシャルホテルで美味しい朝食をいただいた後、サプライズで添乗員さんから今回の旅の思い出をアルバムにしたDVDを視聴しました。生徒たちはその動画に感激していました。今回の修学旅行に参加できた3年生の生徒たちにとって本当に大きな思い出になったようです。帰阪してからの解散時には、代表生徒が先生方への感謝の言葉を述べる姿には感心しました。

新型コロナウィルスの感染拡大の影響で、学校生活や行事等様々な制限があり、不便や不自由さがあります。そんな中でも生徒たちは、我慢しながらできることを考え工夫しながら学校生活を送っています。このことは、いい意味で大きな思い出になるとともに着実にたくましさを身につけてくれるものだと思っています。今後も、本校の生徒たちが新北野中学校で学んでよかったですと言える教育活動を進めてまいります。

(校長 風間 浩)